

Annulation du symposium "Pétroglyphes d'Équateur"

Écrit par Ernesto Salazar

Mercredi, 15 Septembre 2010 16:28 - Mis à jour Lundi, 04 Octobre 2010 12:52

PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATOLICA DEL ECUADOR

FACULTÉ DE SCIENCES HUMAINES

ÉCOLE D'ANTHROPOLOGIE -CENTRE CULTUREL

SYMPOSIUM PÉTROGLYPHES D'ÉQUATEUR

4 au 8 octobre 2010

Ernesto Salazar (PUCE) et Josefina Vásquez (USFQ), organisateurs

Nous annonçons aux personnes concernées que le symposium en question a été annulé, du fait du nombre insuffisant de participants pour sa réalisation. Nous tenons néanmoins à remercier les collègues qui nous ont contactés, et regrettons de ne pas pouvoir bénéficier des apports de leurs recherches.

Quito, 15 septembre 2010